



# 10月 ONION だより



2022年10月3日

ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



澄み渡った青空が広がり、過ごしやすい秋の季節を迎えました。お外遊びでは、最近ジャングルジムにのぼれるようになり、「せんせい見て！」「高いよ！」「のぼれたよ！」と嬉しそうな声が聞こえます😊 砂場では、レストランごっこも人気です！今月も、たくさん身体を動かし、たくさんの秋を見つけながら子どもたちと一緒に季節を感じていきたいと思います。



## 今月のねらい

- 保育者や友だちと一緒に全身を使った遊びを楽しむ。
- 秋の虫や自然物などに興味をもつ。
- 一人ひとりのタイミングに合わせてトイレトレーニングを行う。

## 今月の活動・予定

- ☆歌…♪まつぼっくり♪こおろぎ♪どんぐりころころ
- ☆絵本…いもほりバス etc
- ☆クラス活動…製作・ダンス・かけっこ・お芋ほり  
22日(土)…運動会 26日(水)…遠足予定



## お友だちとの関わりが増えてきました！

- ・4月当初は一人で遊ぶ姿が多くありました。最近ではお友だちと一緒に線路をつなげて電車を走らせたり、磁石のおもちゃでお家を作ったり、関わりながら楽しんでいます。「かして！」「いいよ！」が、言えた時には、たくさん褒めています。😊



## がんばっています！

- ・トイレでは、座って排泄ができたり、「せんせい、おしっこする」と声をかけてトイレに行くことも少しづつ出来る様になってきました。

お家の様子を聞きながら、無理のないようにトイレトレーニングを進めていきたい  
と思います。



## 早く芽が出ますように！

### ～ つくって食べる つかって遊ぶ～

- ・スティックブロッコリーとマリーゴールドのお花の種をまきました。2つとも小さい種でしたが、落とさないように大事に持っていました。「早く食べたいね～！」と、待ちきれないONIONクラスのお友だちです😊

